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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 10 

令和 2 年 2 月 19 日 

午前・午後 11 時 55 分    

議会名 令和   2 年 第   1 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   1 番   慶野 常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．新型コロナウイルス感染

症対策と高齢者の予防接種の

現状と今後について 

（１）新型コロナウイルス感

染症(COVID-19)について 

 

 

（２）新型コロナウイルス感 

 染症（COVID-19）の疑いと感 

 染の発生について 

（３）新型コロナウイルス感 

 染症（COVID-19）の疑いが 

 ある患者搬送について 

（４）マスク不足の現状と対

策について 

 

（５）高齢者の肺炎球菌ワク

チン予防接種について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 本市の現状について伺いたい。 

② 感染防止対策はどのようにお考えか伺いたい。 

③ 市有施設に対する感染防止対策を伺いたい。 

④ 観光面での感染防止対策を伺いたい。 

① 感染が疑われる場合の対応と受診方法を伺いた

い。 

② 感染症発生時の本市の対応と流れを伺いたい。 

① 救急車搬送時の対応について伺いたい。 

② 感染症の疑いがある患者が大勢発生した場合の 

 対応について伺いたい。 

① 市民からマスクに対する問い合わせの現状と 

 対応について伺いたい。 

② 本市でのマスク備蓄について伺いたい。 

① 高齢者の肺炎球菌ワクチン予防接種費用の助成

についての現状と最新の接種状況を伺いたい。 

② 肺炎球菌ワクチン予防接種の接種率向上を目指

して欲しいと考えますがどのようにお考えか伺い

たい。 
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２．台風第１９号による被災

からの復旧・復興について 

（１） 市営住宅への一時避難 

 者の現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）普通河川の点検に 

 ついて 

 

 

 

 

 

（３）被災者生活再建支援 

 ハンドブックについて 

 

 

 

① 最新の入居世帯数と人数について伺いたい。 

② 国から昨年 11 月 7 日付けで公営住宅等に一時 

 的に入居された方に対して、改めて生活必需品に

困っていないかどうか、確認をとるように通知が

あった件についての現状を伺いたい。 

（要望があった世帯数・どのようなものをお届けし

たのか） 

③ 入居されている世帯に対し、住宅再建などの見

通しについてのアンケート調査（昨年の 12 月 20

日回答期限）を行って適切な期間を把握していた

だいておりますが、なかでも持ち家であった方の

現状を伺いたい。 

① 今回被害を受けた普通河川に対し、道路河川課 

 でのパトロールや地元町会などからの情報提供を 

 もとに点検していくとの事でしたが、現時点の進

捗状況を伺いたい。 

② スケジュールやロードマップなどを作成し、計

画的に行って欲しいと考えますが、どのようにお

考えか伺いたい。 

① 「台風 19 号被災者生活再建支援ハンドブッ

ク」発行の効果をどのように考えているのか伺い

たい。 

② このハンドブックを全戸配布して欲しいと考え

ますが、どのようにお考えか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


